



Incendio forestal en Cerro San Cristóbal

Description

Un incendio forestal se desató hoy por la noche en el Cerro San Cristóbal, uno de los pulmones verdes de la capital de Chile y punto de atracción de visitantes locales y extranjeros.

Las llamas afectan la ladera sur del sitio, en una zona próxima al Zoológico Metropolitano, si bien las autoridades descartaron cualquier riesgo para los animales allí ubicados.

Unas 11 compañías de bomberos y otras instituciones trabajan para controlar el fuego en un punto que es visible desde muchos lugares de la ciudad y donde está instalado un moderno teleférico para ascender a la máxima elevación.

La capital de Chile está ubicada en las estribaciones de la cordillera de Los Andes y la ciudad está salpicada de cerros, entre los cuales los de San Cristóbal y Santa Lucía son los más emblemáticos.

De momento la máxima preocupación por el incendio es el humo que se extiende paulatinamente sobre la capital, donde la secretaría regional de salud emitió una serie de recomendaciones.

Entre ellas figura evitar actividades físicas al aire libre; cerrar puertas y ventanas en las viviendas; proteger a mujeres embarazadas, niños y adultos mayores y, si el humo es muy denso, cubrir la nariz y boca con un pañuelo húmedo.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2023